



Tema Pastoral

Comunicando 7

Con éxito se desarrolló III Ciclo Teológico Pastoral

Nuevamente este esfuerzo por formar a las personas de parroquias, comunidades y centros educativos fue asumido en conjunto por la Pastoral de la UCM, la Facultad de Ciencias Religiosas y Filosóficas de la UCM y la Vicaría Pastoral de la Diócesis de Talca. Alrededor de 130 agentes pastorales participaron en cada una de las cuatro jornadas, demostrando el interés por este tipo de instancias.

El tema central de esta versión fue “¿Quién es Jesús? Conocimiento y Conversión”, contando con la participación de teólogos, académicos y religiosos: Arturo Bravo, Valeria Burgos, P. Samuel Fernández y Hna. Ana Carvajal. El doctor Bravo expresó su satisfacción por la gran respuesta de los agentes pastorales: “Es gratificante, se ve que el tema despierta interés, es decir que Jesús nos tiene mucho que decir también hoy en día, sobre todo en estos en estos tiempos más críticos. En segundo lugar, me parece que habla muy bien de la Iglesia de Talca, porque significa que es un or-

Esta actividad fue muy bien valorada por los agentes pastorales que se dieron cita cada lunes del mes de mayo en el campus San Miguel de la UCM, para conocer más acerca de Jesucristo.



Claudio Morales



Lucinda Berríos



Christopher Gutiérrez

ganismo vivo, dinámico, que se moviliza para estas actividades de formación que son tan necesarias e imprescindibles”.

Agentes Pastorales

El diácono Claudio Morales, que es originario de la parroquia Santa Ana y que presta servicio en la parroquia San José de Duao, mencionó que “es una buena

instancia de preparación, de formación, de crecimiento en la fe, para prepararnos también en este tiempo en que la Iglesia está pidiendo que tengamos buenos representantes, personas que estén trabajando en las parroquias entregando una buena formación para los demás”.

“Lo que más me ha llamado la atención fue escuchar un poco sobre la encarnación de Jesús, tanto como hombre y como Dios; creo que ha sido importante y me ha hecho entender un poco más su misión que vino a realizar aquí entre nosotros”.

Asimismo, Lucinda Berríos de la comunidad de Lo Figueroa, parroquia de Péncahue, expresó que este ciclo lo encontró muy bueno en comparación a los anteriores. “Me ha gustado, nos han compartido material y los presentes han podido dar opiniones y preguntar sobre las distintas exposiciones. La formación que nos dan ha sido muy buena porque de esta manera nosotros también podemos compartir con nuestras comunidades”.

“Estoy leyendo la última encíclica del Papa Francisco y este ciclo ha sido como un complemento

a todo esto. Ojalá todas las pastorales pudieran vivir estas conferencias, hay gente que tiene ganas de venir, pero no puede por la distancia o temas laborales. Sin embargo, todos deberíamos formarnos con esto porque nos hace bien en la vida que llevamos nosotros, porque así cada día nos hace mejor persona”, comentó Lucinda.

Desde la parroquia de San Clemente también asistió Christopher Gutiérrez, quien calificó de “bastante interesante estos ciclos que ha implementado la UCM junto con la diócesis, la metodología, el cómo explican los expositores, tienen temas como bastante potentes y la verdad aclaran dudas que uno mismo tiene. He podido participar en los tres ciclos de manera consecutiva”.

Sobre este desafío se seguir conociendo más al Señor, Christopher indicó que es algo muy necesario: “Siento que nosotros nos guiamos mucho por el tema bíblico, cierto, lo que nos cuenta la Biblia, pero aquí hemos tenido expositores que nos han aclarado bastantes dudas sobre la vida de Jesús, como él también fue enseñando. Me ha parecido bastante interesante la verdad”.

